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UNIDAD 1  ACTIVIDADES DE LA VIDA DIARIA. 

TEMA 1. PRESENTE SIMPLE. 

FORMA AFIRMATIVA 

 

 

 

 



 

 

 

FORMA NEGATIVA 

 

 

 

 

 

 

FORMA INTERROGATIVA 

 



 

 

 

EXAMPLE EXERCISE – SIMPLE PRESENT 

 

 



TEMA 2. PREGUNTAS WH 

 

EXAMPLE EXERCISE –PREGUNTAS WH 

 

 

 



TEMA 3. CONJUNCIONES AND / BUT 

 

 

EXAMPLE EXERCISE –CONJUNCIONES AND / BUT 

 

 

 

 

 



TEMA 4. ADVERBIOS DE FRECUENCIA 

 

% Tipo de adverbio Traducción 

100% Always Siempre 

90% Usually Usualmente 

80% Normally / Generally Normalmente, generalmente 

70% Often / Frequently A menudo, frecuentemente 

50% Sometimes A veces 

30% Occasionally Ocasionalmente 

10% Seldom Pocas veces 

5% Hardly ever / Rarely Casi nunca, raramente 

0% Never Nunca 

 

 

 



 

 

EXAMPLE EXCERCISE –ADVERBIOS DE FRECUENCIA 

Example: I play tennis on Sundays. (often) 

I often play tennis on Sundays 

1. I have toast for breakfast. (always) 

________________________________________ 

2. I drink beer. (never) 

_________________________________________ 

3. Do you go to work by bus? (usually) 

_________________________________________ 

4. She doesn’t go to bed late. (often) 

_________________________________________ 

5. I listen to music. (rarely) 

_________________________________________ 

6. She watches TV. (hardly ever) 

_________________________________________ 

7. How do you go out for dinner? (often) 

__________________________________________ 

 

8. I go shopping for clothes. (rarely) 

___________________________________________ 



9. We go to expensive restaurants. (sometimes) 

___________________________________________   

10. They’re late. (sometimes) 

___________________________________________ 

11. He is happy. (never) 

___________________________________________ 

12. I’m late for work. (always) 

___________________________________________ 

13. I have breakfast in bed. (never) 

___________________________________________ 

14. I use public transport. (almost always) 

____________________________________________ 

15. Unfortunately, we meet anymore. (hardly ever) 

____________________________________________ 

 

 

TEMA 5. PRESENTE CONTINUO 

Conjugación del presente continuo 

Afirmativa 

Sujeto + am | is | are + verbo acabado en -ing 

Esmérate muchísimo en aprender la forma contraída, tal y como la ponemos en estos ejemplos: 

I am learning English. I’m learning English. 

You are learning German. You’re learning German. 



She is learning Spanish. She’s learning Spanish. 

Negativa 

Sujeto + am not | isn't | aren't + verbo acabado en -ing 

Ten en cuenta que también podemos contraer el verbo to be con el sujeto y, simplemente, 

añadir not detrás, como puedes ver en los ejemplos de abajo. Ambas son válidas, ¡lo importante es que 

lo contraigas!  

 

I am not learning English. I’m not learning English. 

We are not learning German. 
We aren't learning German. | We're not 

learning German. 

He is not learning Spanish. 
He isn't learning Spanish | He’s not learning 

Spanish. 

Interrogativa 

Am | is | are + sujeto + verbo acabado en -ing 

Para hacer preguntas, lo único que tienes que hacer es invertir el orden del sujeto y del verbo to be. ¡Ah! 

Y aquí nada de contraer. Para contestar con short answers (respuestas cortas), solo tienes que poner 

el verbo to be en afirmativa o en negativa, detrás del sujeto. Fíjate en los ejemplos. 

Am I am learning English? Yes, you are. 



Are they learning German? No, they aren't. 

Is it working? Yes, it is. 

 

Uso del presente continuo 

El "present continuous" se usa para: 

• Acciones que se están haciendo en el mismo momento que se 
habla 

I am eating an apple 
Me estoy comiendo una manzana 

• Situaciones cíclicas en un periodo de tiempo definido 

I am getting up early this month 
Me estoy levantando pronto este mes 

Construcción del gerundio 

Como norma general para formar el gerundio en inglés se añade "-ing" . 

Aunque hay que tener en cuenta unas consideraciones: 

Gerundio en verbos acabados en -ie 

Se sustituye la terminación "-ie" por "-ying" . 

Verbo Gerundio 

die dying 

lie lying 



Gerundio en verbos acabados en -e 

Se sustituye la "-e" final por "-ing" 

. 

Verbo Gerundio 

use using 

have having 

Doblado de la consonante final en la formación del 
gerundio 

Numerosos verbos doblan su consonante final para formal el gerundio: 

Verbo Gerundio 

get getting 

set setting 

forbid forbidding 

 

Para que se realice el doblado se tienen que cumplir estas 3 condiciones: 

1. Que la palabra acabe en una única consonante (que no sea r, w, x ó y) 

[ejemplo: set] 

2. Que la última consonante sea precedida de una única vocal. 

[ejemplo: let ] 

3. Que la palabra sea monosílaba o que recaiga el acento en la última sílaba 

o bien que termine la palabra en "L" 

 

EXAMPLE EXERCISE –PRESENTE CONTINUO 

1. __________ it ________ ? (rain) 



2. __________ he ________ ? (smoke) 

3. __________ the birds __________ ? (chirp) 

4. __________ I __________? (dream) 

5. __________ the wind ___________ ? (blow) 

6. __________ the plants __________? (grow) 

7. __________ the computer __________ the data? (process) 

8. __________ we __________ now? (leave) 

9. __________ the wood ___________? (burn) 

10. __________ the kids ___________ ? (play) 

11. __________ they _________ their promise? (keep) 

12. __________ I __________? (blush) 

13. __________ the water __________? (boil) 

14. __________ the apple __________ in the basket ? (rot) 

15. __________ the clock __________? (tick) 

16. Why__________ they __________ (run) ? 

17. How much __________ I __________ (sweat)? 

18. _________ Will _______ (scare) the kids? 

19. _________ David __________ (drink) a milkshake? 

20. Where__________ the birds __________ (build) their nest? 

 

 
UNIDAD 2. ALIMENTOS Y BEBIDAS 

TEMA 1. SUSTANTIVOS CONTABLES E INCONTABLES 

 
Características de los sustantivos contables: 
 

• Se pueden contar. 
• Tienen una forma singular y otra plural. 
• Se pueden utilizar números delante de ellos para expresar su cantidad. 
• Se pueden utilizar artículos indeterminados (a/an) delante de ellos. 



 

 
 
Características de los sustantivos incontables: 
 
Las palabras como azúcar y dinero son incontables en español, puesto que no podemos decir “dos 
azúcares”, “tres dineros”. 
 

• No tienen forma plural. 
• No se pueden contar. 
• No pueden usarse con los artículos indeterminados (a/an) delante de ellos. 
• Siempre usan el verbo en singular. 

 



 

 

 

EXAMPLE EXERCISE –SUSTANTIVOS CONTABLES E INCONTABLES 

Decide whether these nouns are countable (C) or uncountable (U) 

 

1.The children are playing in the garden. _______ 

2.I don't like milk. ________ 

3.I prefer tea. ________ 

4.Scientists say that the environment is threatened by pollution._________ 

5.My mother uses butter to prepare cakes. ___________ 

6.There are a lot of windows in our classroom. _________ 

7.We need some glue to fix this vase. _________ 

8.The waiters in this restaurant are very professional. _________ 



9.My father drinks two big glasses of water every morning. ________ 

10.The bread my mother prepares is delicious. __________ 

11.Drivers must be careful; the road is slippery. __________ 

12.Some policemen are organizing road traffic to avoid any accidents. _________ 

13.I bought three bottles of mineral water for our picnic. __________ 

14.I'd like some juice please! __________ 

15.Successful candidates will join the camp later this year.__________ 

 

TEMA 2. CUANTIFICADORES MUCH, MANY, A LOT OF, FEW, A FEW,LITTLE AND A LITTLE 

 

 



 

EXEMPLE EXERCISE - CUANTIFICADORES MUCH, MANY, A LOT OF, FEW, A FEW,LITTLE 

AND A LITTLE 

 

Indica en cuales de las siguientes oraciones hay que utilizar "much" / "many" / "little" / 

"few" o "a lot of": 

   

 

There are ___________ people who prefer to work part-time  

2) We don't have ___________ time to listen to your arguments  

3) You need ___________ time to finish your homework  

4) Look at the sky! You can see __________ birds flying southwards  

5) Have you received _____________ letters from your friend?  

6) ___________ people know that you worked abroad for ten years  

7) I can see that you have _____________ interest in helping me  

8) ______________ cars can go more than 300 km per hour  

9) There were ___________ foreigners in that village last summer?  

10) I am very busy; I have ____________ things to do  

11) Mark is not a millionaire. I am sure he doesn't have _________money  

12) I put a __________ bit of sugar in my coffee because I don't like it very sweet  

13) Peter has a stomach ache and that is because he ate ________ biscuits  

14) He didn't have ___________ luck. He lost all his money in the casino  

15) It is a very small car park; it allows __________ cars 

 

 

 

 

 

 

 

 



TEMA 3. LIKE / DESLIKE / HATE / LOVE / ENJOY + ING 

 

 

EXAMPLE EXERCISE - LIKE / DESLIKE / HATE / LOVE / ENJOY +ING 

 

 

 

3. Does Carol dislike speaking English? 



______________________________________________________________ 

4. What does Carol love? 

______________________________________________________________ 

5. Does Ralph like working on Saturdays? 

______________________________________________________________ 

6. What does George love doing? 

______________________________________________________________ 

7. Do Peter and Michael hate riding on a bike? 

______________________________________________________________ 

8. What do Sally and Lucy dislike doing? 

______________________________________________________________ 

9. Does Jane hate invite friends to her house? 

______________________________________________________________ 

10. What does Teresa love doing? 

______________________________________________________________ 

11. Do you love flying on planes? 

______________________________________________________________ 

12. What do you hate doing? 

______________________________________________________________ 

13. Does Melissa like playing video games? 

______________________________________________________________ 

14. What does Walter like doing? 

______________________________________________________________ 

15. Does Susie love dancing salsa?  

______________________________________________________________ 

16. What does Linda dislike? 

______________________________________________________________ 

17. Does Ralph love listening to music? 

______________________________________________________________ 

18. What does Melissa dislike? 

______________________________________________________________ 

19. Do like eating outside? 

______________________________________________________________ 

20. What do Linda hate doing?  



TEMA 4. USO DE VERBOS MODALES. 

 

 
 
 
 



 
EJEMPLO-EJERCICIO VERBOS MODALES 

 

 

 

 

 

 

UNIDAD 3. COMPRAS 

TEMA1. ADJETIVOS CALIFICATIVOS 

 



 

 

 

 



 

EJEMPLO-EJERCICIO ADJETIVOS CALIFICATIVOS 

 

Ejercicios - Orden de los adjetivos 

1. Para repasar el orden de los adjetivos en inglés, escribe las siguientes frases, poniendo en orden 

dichos adjetivos entre paréntesis (separa los adjetivos con una coma): 

1) A __________ woman (Spanish / nice / old)  

2) A ___________ table (square / big / wooden)  

3) A ____________ carpet (Russian / yellow / rectangular)  

4) A ____________ beach (beautiful / quiet / long)  

5) A ___________car (Italian / fast / red)  

6) An ___________ girl (cheerful / young / attractive)  

7) A _____________  painting (Spanish / modern / marvellous)  

8) An _____________book (old / interesting / German)  

9) An _____________ watch (golden / old / Swiss)  

10) A _____________ diamond (hexagonal / expensive / big )  

11) A _____________ man (tall / blond / good-looking)  

12) A ________________ bucket (plastic / grey / big)  

13) A _______________ house (typical / wooden / Swedish)  

14) A _____________ shirt (red / silky / Italian)  

15) A ____________ street (picturesque / narrow / city centre)  

16) A ______________ friend (French / old / close)  

17) A ______________ church (small / cosy / catholic)  

18) A ______________ singer (romantic / Irish / young)  

19) A ______________ train (new / Japanese / speedy)  



TEMA 2. FRASES ADVERBIALES 

Tipos de adverbios inglés 

Si atendemos al significado que proporcionan, los adverbios pueden ser de varios tipos: 

• de lugar 
• de tiempo 
• de duración 
• de frecuencia 
• de orden 

De lugar 

Lo adverbios de lugar enmarcan la acción en un punto físico.  

• Here – Aquí 
• There – Allí 
• Above – Encima 

Ejemplos: 

• You can stay here tonight – Te puedes quedar aquí esta noche. 
• Can you put this box there? – ¿Puedes poner esta caja allí? 

De tiempo 

Los adverbios temporales nos hablan de cuándo se producen los hechos expresados por el verbo. 
También nos ayudan a ubicarlos en el tiempo. 

• Now – ahora 
• Tomorrow – mañana 
• Later – Más tarde 
• Yesterday – ayer 

Ejemplos: 

• Tomorrow my brother has an exam – Mañana mi hermano tiene un examen. 
• I will talk to her later. – Hablaré con ella más tarde. 
• This is happening now. – Esto está pasando ahora. 

De duración 

Nos sirven para hablar de cuánto dura la acción. Es una especie de expresión temporal, pero en 
lugar de ubicar en un punto concreto, expresa durante cuánto tiempo se ha desarrollado la acción. 

https://whatsup.es/blog/adverbios-de-lugar-en-ingles-teoria-y-practica


En este caso te presentamos algunas expresiones que vemos interesantes y útiles de conocer, 
porque son muy usadas. 

• for a while – durante un rato, momento 
• all day long – durante todo el día 
• since yesterday – desde ayer 

Ejemplos: 

• I have lived here since 1999 – He vivido aquí desde 1999 
• My neighbour listens to music all the day long – Mi vecino se pasa todo el día escuchando música. 
• He will be here in a while – Él estará aquí por un tiempo   

De frecuencia 

Indican la frecuencia con la que se hace algo. 

• Always – Siempre 
• Never – Nunca 

Ejemplos: 

• I always get up early – Siempre me levanto temprano. 
• I never shave my beard – Nunca me afeito la barba. 

De orden 

Estas palabras las puedes usar para ordenar tu discurso, ya sea escrito o hablado. Úsalas al 
principio de la frase para no equivocarte: 

• firstly – En primer lugar 
• secondly – en segundo lugar 
• finally – finalmente 

Ejemplos: 

• Firstly, I took my umbrella. – En primer lugar yo cogí mi paraguas. 
• Secondly, I opened the door – Después abrí la puerta. 
• Finally, I called a taxi – Finalmente, llamé a un taxi. 

Adverbios acabados en -LY 

Esta forma de crear adverbios de manera o de modo es muy común. Y sobre todo, muy productiva. 
Es decir, podemos tomar casi cualquier adjetivo y añadirle -LY para crear un nuevo adverbio de 
modo. Así de simple. Veamos algunos ejemplos. 

• Slowly – despacio 



• Easily – fácilmente 
• Happily – felizmente 

 

Fíjate que en muchos casos equivale a nuestros adverbios formados con el final -MENTE. También 
ten cuidado con la terminación, porque si el adjetivo que tomes acaba en -Y, entonces cambia por 
una -I- para añadirle a continuación la terminación -LY 

Ejemplos: 

• This recipe is cooked slowly – Esta receta está cocinada lentamente. 
• You can learn English easily – Puedes aprender inglés fácilmente. 

  

Posición en la frase de los adverbios inglés 

La posición que ocupan en las frases va a depender del tipo de adverbio que sea. Vemos algunas 
reglas generales: 

• Nunca pongas un adverbio entre el verbo y el objeto. 
o I washed my hair carefully – Me lavé el pelo con cuidado 
o INCORRECTO-> I carefully washed my hair. 
• Los adverbios pueden ubicarse al principio de la frase, al final de la frase o lo más cerca posible al 

verbo: 
o Suddenly the bell rang – De repente la campana sonó. (Front-position) 
o The bell rang suddenly (end-position) 
o The bell suddenly rang (mid-position) 
• Adverbios de manera se usan en mid-position y end-position. 
• Adverbios de tiempo y frecuencia normalmente se usan al principio o al final de la frase. 

Los adverbios nos ayudan a posicionar objetos, acciones y hablar de la manera en la que ocurren las 
cosas. Si los dominamos nuestro discurso se enriquecerá y será más fluido. Esperamos que con 
esta guía de adverbios inglés ahora los tengas más claros. 

EJEMPLO-EJERCICIO FRASES ADVERBIALES 

 

Write the following adverbs in the correct order. 
  

Write the following adverbs in the correct order. 

  1.goes / never / Jenny / the / cinema / to 

______________________________________________. 

 



 

2.you / usually / How often / do / go / school / to ? 

_____________________________________________? . 

 

3. always / parents / I / visit / my / Sundays / on. 

_______________________________________________ . 

 

4. My / seldom / there / goes / sister. 

_______________________________________________ . 

 

5. Her / daughter / usually / doesn't / on / work / Fridays. 

________________________________________________ . 

 

Transforma los siguientes adjetivos en adverbios 

1. quick - _____________ 

2. easy - ______________ 

3. good - ______________ 

4. hard - _______________ 

5. high - _______________ 

6. fast - _______________ 

7. slow - _______________ 

8. beautiful - ____________ 

9. angry - ______________ 

10. quiet -______________ 

 

 



TEMA 3. ADVERBIOS DE TIEMPO 

  
Los adverbios de tiempo nos indican cuándo ocurre una acción, por ejemplo: immediately, now… 
Estos son los advebios de tiempo más frecuentes: 
 
  

AFTER – DESPUÉS AGO – HACE 
AFTERWARDS – DESPUÉS ALREADY – YA 
AGAIN – OTRA VEZ ANY MORE – NUNCA MAS, YA NO 
AT FIRST – AL PRINCIPIO NEXT WEEK – LA SEMANA QUE VIENE 
AL LAST – POR FIN NO LONGER – NO MAS, YA NO, NUNCA MÁS 
AT ONCE – AL PUNTO, EN SEGUIDA, AL MISMO TIEMPO NOWADAYS – HOY EN DÍA, ACTUALMENTE 

BEFORE – ANTES PRESENTLY – EN BREVE, INMEDIATAMENTE 
EARLY – TEMPRANO SOON – PRONTO 
EVERYDAY/WEEK – TODOS LOS DÍAS/SEMANAS STILL – TODAVÍA 

FORMERLY - ANTIGUAMENTE TODAY – HOY 
LAST WEEK – LA SEMANA PASADA TOMORROW – MAÑANA 
LATE – TARDE TONIGHT – ESTA NOCHE 
LATLEY – ÚLTIMAMENT,RECIENTEMENTE THEN  - ENTONCES 
MEANWHILE – MIENTRAS TANO YESTERDAY – AYER 
NOW - AHORA YET – YA, TODAVIA 

Usos de los adverbios de tiempo 

1) Cuando queremos hablar del momento en el que ocurre la acción: 

▪ I’ll see you in then. (Te veo entonces) 

▪ Pick me up later. (Venme a buscar luego) 

▪ They arrived early. (Llegaron pronto) 

2) Cuando queremos hablar de la duración de la acción: 

▪ Robert and Patty were lost forever. (Robert y Patty se perdieron para siempre) 

▪ Anthony presented the facts briefly. (Anthony presentó los hechos brevemente) 

3) Para hablar de la frecuencia con la que hacemos una determinada actividad: 

▪ Sometimes, my mom prepares delicious meals. (Mi madre prepara comida rica a 

veces) 

▪ We never argue. (Nunca discutimos) 

Estos son propiamente dichos adverbios de frecuencia. 

https://trucoslondres.com/aprender-ingles/gramatica/advervios-ingles/


 

Características generales de los adverbios de tiempo 

Estos adverbios se sitúan, por lo general, al final de la oración: 

▪ We went on a date yesterday night. (Salimos ayer por la noche) 

▪ They saw each other shortly. (Se vieron poco tiempo) 

▪ Lucy walks her dog often. (Lucy pasea a su perro a menudo) 

También se pueden colocar al principio, si se quiere resaltar el momento en el que se hizo la 

acción. 

 

EJEMPLO-EJERCICIO ADVERBIOS DE TIEMPO 

 

 



 

TEMA 4. PARTES DEL CUERPO 

PARTS OF THE BODY 
 

LEG - PIERNA 

ankle tobillo 

buttock nalga 

calf pantorrilla 

femur fémur 

foot, feet pie, pies 

heel talón 

heelbone calcáneo 

instep empeine 

knee rodilla 

kneecap rótula 

metatarsus metatarso 

patella rótula 

phalanges falanges 

shin canilla 

shinbone tibia 

splint bone peroné 

tarsus tarso 

thigh muslo 

thighbone fémur 

toe dedo del pie 

  

ARM - BRAZO 

elbow codo 

finger dedo 

fingertip yema del dedo 

fist puño 

forearm antebrazo 

hand mano 



humerus húmero 

index finger índice 

knuckle nudillo 

little finger meñique 

middle finger dedo medio 

nail uña 

palm palma de la mano 

phalanx falange 

ring finger anular 

radius radio 

second phalanx falangina 

shoulder hombro 

third phalanx falangeta 

thumb pulgar 

ulna cúbito 

upper arm brazo 

wrist muñeca 

  

HEAD - CABEZA 

bags under the eyes ojeras 

beard barba 

brain cerebro 

canine tooth colmillo 

cheek mejilla 

chin mentón 

crinkles pequeñas arrugas 

crow's feet patas de gallo 

dimple hoyuelo 

ear oreja 

eye ojo 

eyebrow ceja 

eyelash pestaña 

eyelid párpado 



forehead frente 

freckle peca 

gum encía 

hair cabello 

hard palate paladar duro 

incisors incisivos 

lips labios 

lower jaw mandíbula inferior 

lower lip labio inferior 

molars molares 

moustache bigote 

mouth boca 

neck cuello 

nose nariz 

nostrils agujeros de la nariz 

palate paladar 

premolars premolares 

pupil pupila 

sideboards (UK) patillas 

sideburns (US) patillas 

tongue lengua 

tonsil amígdala 

tooth, teeth diente, dientes 

throat garganta 

upper jaw mandíbula superior 

upper lip labio superior 

uvula campanilla 

wisdom tooth muela de juicio 

wrinkles arrugas 

  

TRUNK - TRONCO 

abdomen abdomen 

armpit axila 



back espalda 

belly vientre 

bladder vejiga 

breasts pechos 

chest pecho 

groin ingle 

heart corazón 

hip cadera 

kidney riñón 

liver hígado 

lung pulmón 

loins zona lumbar 

navel ombligo 

nipple pezón 

spleen bazo 

stomach estómago 

thorax tórax 

waist cintura 

  

SKELETON - ESQUELETO 

backbone columna vertebral 

breast bone esternón 

carpal carpo 

clavicle, collarbone clavícula 

eye socket cuenca del ojo 

femur fémur 

hipbone ilion 

humerus húmero 

kneecap rótula 

mandible mandíbula 

pelvis pelvis 

phalanx falange 

radius radio 



rib costilla 

scapula omóplato 

shinbone tibia 

shoulder blade omóplato 

skull cráneo 

spine columna vertebral 

sternum esternón 

EJEMPLO-EJERCICIO PARTES DEL CUERPO 

 

WORDS: 

ANKLE, ARM, CHIN, ELBOW, EYEBROW, EYELASHES, HAIR, HAND, HEAD, HEART, HIP, JAW, 
KNEE, LEG, LIVER, LUNGS, MOUTH, NECK, SHOULDER, SKELETON, THUMB, TOE, TONGUE, 
WAIST,WRIST. 

 

 



TEMA 5. ENUNCIADOS IMPERATIVOS 

LOS IMPERATIVOS EN INGLÉS 

En inglés, como en español, podemos influenciar a nuestro interlocutor induciéndolo a 
realizar o no realizar una acción específica. La forma más directa de hacer esto es por medio 
del imperativo, como indica el nombre de este modo verbal. Al igual que en español, el modo 
imperativo en inglés se usa generalmente para transmitir una orden, inducir a alguien a 
hacer algo, para hacer una advertencia o para dar instrucciones. 

En inglés podemos distinguir varias formas de imperativo: afirmativo, negativo y exhortativo, 
así como otras formas más cordiales de expresar una orden. Veamos juntos las 
características de cada una de ellas. 

 

IMPERATIVO AFIRMATIVO 

Es la forma más común y directa del imperativo. Únicamente tiene la segunda persona en singular y 
plural. Se forma con el infinitivo del verbo sin el “to“. 

     Hurry up or you’ll miss the show! 

     (¡Date prisa o te perderás el espectáculo!) 

     Switch the TV off. 
     (Apaga la televisión). 

     Put the flour, milk, and eggs in a bowl and whisk until smooth. 
     (Pon la harina, la leche y los huevos en un bol y mezcla hasta que esté homogéneo) 

Dado que es una forma muy directa de dar órdenes, se puede acompañar con algunas expresiones 
como just (solamente), please (por favor), if you don’t mind (si no te importa) etc., para suavizar el 
tono. 

     Just wait for me here, please. 
     (Espérame aquí, por favor) 

     Close the door, if you wouldn’t mind. 
     (Cierra la puerta, si no te importa) 

 

IMPERATIVO NEGATIVO 

Es la forma negativa del imperativo afirmativo y requiere la adición de los auxiliares do + not(don’t en 
la forma contraída) al infinitivo del verbo sin el “to“. 

Don’t be late! 
(¡No llegues tarde!) 



Do not go to work today. 
(No vayas al trabajo hoy) 

Don’t keep opening the fridge! 
(¡Deja de abrir la nevera!) 

 

IMPERATIVO EXHORTATIVO 

Más que un imperativo, el imperativo exhortativo es una exhortación y solo aplica a la primera 
persona plural. En algunos casos, va acompañado de please (por favor). Se forma con el 
prefijo Let’s + el infinitivo del verbo sin “to” en forma afirmativa. 

Let us observe a minute of silence, please. 
(Hagamos un minuto de silencio, por favor) 

En la forma negativa, requiere la adición de la negación not entre el prefijo y el verbo. 

Let’s not go in, please. 
(No entremos, por favor) 

Cuando el prefijo Let va seguido de un pronombre personal diferente de us, toma el significado de 
dejar, permitir. 

Let me do the washing up for once. 
(Déjame lavar a mí por esta vez) 

 

IMPERATIVO PARA DAR UNA SUGERENCIA 

En algunos casos, la forma imperativa se utiliza para hacer una sugerencia o hacer una propuesta. 
En estos casos podemos tener dos construcciones: 

• Let’s + verbo en infinitivo sin el “to” (Imperativo exhortativo) 

Let’s not miss the train. 
(No perdamos el tren) 

Let’s take a holiday! 
(Tomemos unas vacaciones) 

• Why don’t we + verbo en infinitivo sin el “to“ 

Why don’t we go to the beach? 
(¿Por qué no vamos a la playa?) 

Why don’t you tell her the truth? 
(¿Por qué no le dices la verdad?) 



IMPERATIVO + PRONOMBRE PERSONAL 

En algunos casos, el pronombre personal se puede agregar para reforzar el valor imperativo. Pero 
ten cuidado de no parecer poco cortés. Esta forma verbal se usa solo en casos de una orden fuerte y 
decisiva. 

Can I go home? 
No, you wait another 10 minutes. 

(¿Puedo irme a casa? 
No, tú esperas otros 10 minutos) 

Don’t you tell me what to do! 
(¡No me digas lo que tengo qué hacer!) 

 

IMPERATIVO DIRIGIDO A UN GRUPO DE PERSONAS 

En algunas situaciones nos dirigimos a un grupo bien definido de personas. En ese caso, se pueden 
usar palabras como somebody (alguien), everybody (todos), all (todos). 

Somebody call an ambulance. Quick! 
(Alguien llame a una ambulancia. ¡Rápido!) 

Everybody sit down, please. 
(Siéntense todos, por favor) 

All rise! (used in courtrooms) 
(¡Todos de pie!) (usado en los tribunales) 

 

IMPERATIVO + DO 

En algunos casos, se puede agregar el auxiliar Do para darle una apariencia más formal y gentil al 
imperativo. 

Do come in! 
(¡Adelante!) 

Do come and visit us next time. 
(Ven a visitarnos la próxima vez) 

Do help yourselves to the buffet! 
(¡Sírvanse en el buffet!) 

 

 



EJEMPLO-EJERCICIO ENUNCIADOS IMPERATIVOS 

A continuación encontrarás las reglas de un museo. 

Completa el texto usando los siguientes verbos en afirmativo (Close the window / Cierra la ventana) 
o negativo (Do not close he window / No cierres la ventana) según corresponda. 

No debes usar contracciones para la forma negativa (Escribe “Do not” en vez de “Don’t”). 

Estos son los verbos que debes usar: 

o Smoke: fumar 
o Bring: traer 
o Eat: comer 
o Throw: arrojar 
o Touch: tocar 
o Turn off: apagar (un dispositivo electrónico) 
o Enjoy: disfrutar 

Welcome to the City Museum. Before we start our tour, we’d like to inform you about the rules of the 
museum. For safety reasons, please respect the following rules: 

1. Do not take pictures with flash. 

2. Ask as many questions as you can. 

3. Please ____________ or drink inside the museum. 

4. ____________ your visit as much as possible. 

5. ____________ your mobile phone during your visit. 

6. ____________ the items on display as they can break. 

7. ____________ inside the museum – Cigarettes are bad for your health. 

8. ____________ garbage on the floor. 

9. ____________ umbrellas or large packages to the museum. 

We hope you enjoy your visit to the City Museum. Come back soon. 
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